



Visite du Conseil de Fondation suisse
au centre scolaire en République
Dominicaine afin de revoir le
quotidien et le fonctionnement du
centre ainsi que la préparation des
projets futurs.



Octobre/novembre 2022



Les membres de la Fondation suisse ont pu aussi découvrir les élèves lors des heures de cours.



Et aussi participer à la journée du sport. Les élèves étaient très motivés.



Les membres de la Fondation suisse étaient ravis de constater que le centre scolaire a des professeurs vraiment dynamiques pour assurer une bonne éducation aux élèves.

Cependant, il est toujours nécessaire de trouver des parrains et sponsors afin de faire perdurer notre centre scolaire.

